



月の輪小だより

10月号

滑川町立月の輪小学校
令和5年9月27日発行

【学校教育目標】

- やさしい子
- かしこい子
- たくましい子

暑さ寒さも彼岸まで！？

校長 榎本 敦司

9月に入っても、猛暑日や真夏日が続いています。このままでは、日本から「秋」がなくなってしまうような勢いです。加えて、夏場から続くインフルエンザや新型コロナウイルスの発症と、今までは、寒くなったらと思っていたもののイメージが覆されています。

今年限りでの異常気象であれば良いのですが、来年も繰り返すようだと、日本の気候が変わり、今年のようなことが常態になってくるのかもしれない。そうすると、冷房にかかる光熱費や、暑い中では避けたい行事の見直しが必要になることでしょうか。秋のお彼岸も終わり、涼しくなってくれることを期待しつつ、四季折々の自然や日本の風物詩が変わってしまうことにならないとよいなと感じております。

さて、9月15・16日は、5年生の宿泊学習が行われました。初日の夜は、雨や雷が心配される空模様でしたので、キャンプファイヤーを屋内でのキャンドルフォアイヤーに変更しました。冷房の入った屋内会場で、厳かに山の神が登場し、火の子たちに分火後、キャンドルツリーに灯がともると、子供たちからは、「きれい！」と声上がり、その後のレクリエーションやダンスも大いに盛り上がり「宿泊楽しい！」との声もあがっていました。窓の外に見える夜景や時々光る稲光も美しかったです。

翌日のカレー作りでは、分担ごとにスムーズに作業が進み、どのグループも失敗なく無事にカレーを作り上げることができました。宿泊を伴う行事を経て、高学年として、また一歩成長してくれたのではないかと思います。

今月末には、6年生は、いよいよ修学旅行です。学校を離れ、時・場所・目的をわきまえた行動や、級友の新たな良さの発見、そして良き思い出を作ってくれることを期待しています。

10月は、「運動会」という全校での大きな行事があります。高学年。中学年、低学年それぞれの種目に向けての練習に加え、高学年は、応援団や各係の役割等、たいへん忙しくなります。忙しいながらも、子供たちが様々なことに挑戦し、成長する良い機会ですので、ご家庭でも健康管理と温かい励ましのご協力をお願いいたします。

◎10月1日（日）に、草刈りボランティアによる、除草作業を予定しております。

8：30から10：00頃を目安に学校の外回りを中心に作業をする予定です。刈った草の運搬作業等お手伝いいただけるとありがたいです。ご都合が合えば、ぜひご協力をお願いいたします。

◎本年度の運動会は、見に来ていただく方の人数制限等はいたしません。地域の方にもご覧いただけます。会場での検温や消毒は行いませんので、検温や消毒等は各自での確認・ご準備をお願いいたします。

10月の予定 ※感染状況・熱中症対策等に応じ、変更する場合がございます。

- 2日(月) 教育相談①
- 3日(火) 児童集会 菅谷班特別支援学級合同学習会 教育相談②
校内授業研究会 5時間授業(14:55下校)
- 4日(水) 後期PTA会費集金 教育相談③
- 5日(木) 委員会活動 教育相談④
- 6日(金) 読み聞かせ 1年生校外学習(埼玉県こども動物自然公園)
スクールカウンセラー来校
- 8日(日) 第39回町民スポーツ祭
- 9日(月) スポーツの日
- 10日(火) お話朝会
- 11日(水) 体育朝会
- 12日(木) 運動会係打合せ(6校時) PTA常任委員会 13:00
- 17日(火) 運動会歌・応援練習
- 18日(水) 運動会予行練習 ふれあい弁当
- 19日(木) 運動会予行練習予備日 運動会係打合せ(6校時)
- 20日(金) 運動会前日準備
- 21日(土) **運動会** 親子下校
- 22日(日) 運動会予備日
- 23日(月) 振替休日(10/21)
- 24日(火) 音楽朝会
- 26日(木) クラブ活動
- 30日(月) 町あいさつ運動 5時間授業(14:15下校)
- 31日(火) おはなし朝会 滑川総合高等学校との交流会(1・2年生)



夏休み作品展には、たくさんの方にご来校いただき、ありがとうございました。

<p>【稲刈り体験】</p>  <p>田植えから3か月。金色豊に実った稲を宮島さん、JA婦人部の方々と5年生が稲刈りをしました。</p>	<p>【避難訓練】</p>  <p>全校での避難訓練後、比企消防組合のご指導の後、起震車ナマズ号で地震の体験をしました。</p>	<p>【アサーションの授業】</p>  <p>4年生は、埼玉大学沢崎名誉教授による特別授業で自己表現・自己主張と互いの尊重を学びました。</p>
<p>【虫取り】</p>  <p>1年生が虫取り体験をしました。虫をこわごわ触る姿もありましたが、楽しい体験ができました。</p>	<p>【宿泊学習】</p>  <p>5年生の宿泊学習は、山の散策、プラネタリウム、キャンドルファイヤー、カレー作りと元気いっぱいでした。</p>	<p>【社会科見学】</p>  <p>4年生は利根大堰と防災センターを見学しました。今年はセンターで4つの体験学習ができました。</p>